

一般質問5:町田市内の公共スポーツ施設における、年次的な全国規模大会等の開催について 2025.12.04 記



全国私学バレーボール大会観覧

2025年第4定例会の一般質問で、成瀬の町田市立総合体育館、主にサッカー競技に使用される野津田の陸上競技場、小野路の野球場などを持っている。こうした場所では、年次的な全国規模大会（全国規模あるいは関東大会クラス等）はどうなっているかを尋ねました。

改めて、次の3種目、4大会（観客を含む来場者数を掲載）が町田市内で開催されていることが理解できた。第23回 アクサ ブレイブカップ ブラインドサッカー日本選手権（26/1/31 町田市総合体育館（1405名）、日本少年野球春季全国大会（小野路球場）

(6300名)、全国私立高等学校バレーボール連盟男女バレーボール大会(3月開催)
(5224名)、関東私立高等学校バレーボール連盟男女バレーボール大会(7月開催)
(2869名)がありました。それらは、全国から泊りがけで出場する高校生や家族が町田市立総合体育館に集合する競技になっていました。



野津田の陸上競技場はプロスポーツを除いて、全国規模の大会の開催はありません。町田市が全国大会の開催拠点になったスポーツ競技で、後者のバレーボール競技は承知して何度も観戦しているが、ブラインドサッカー日本選手権は知らない競技であり、機会を見て、是非、観戦したいと思いました。

#町田市内の公共スポーツ施設, #年次的な全国規模大会, #成瀬の町田市立総合体育館, #第23回アクサブレイブカップブラインドサッカー日本選手権, #全国私立高等学校バレーボール連盟男女バレーボール大会, #日本少年野球春季全国大会, #全国から泊りがけで出場する, #成瀬の町田市立総合体育館, #町田市議会議員, #吉田つとむ,